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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Stadtrat 22.05.2019 öffentlich 
   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Anfrage 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

Erfurt wächst, und wie in fast allen deutschen Großstädten stellt dies erhöhte Anforderungen an 

das Wohnungsangebot. Modelle der "sharing economy" wie Airbnb können helfen, Ressourcen zu 

sparen. Sie können aber auch die Knappheit des Wohnraums verschärfen. Dies ist besonders bei 

professionellen Vermietern der Fall, welche jedoch inoffiziell oder privat über Airbnb vermieten. 

  

Vor diesem Hintergrund bitte ich Sie um die Beantwortung der folgenden Fragen:  

 

1. Verfügt die Stadtverwaltung über Daten oder Schätzungen wie viele Wohnungen in Erfurt 

über Airbnb vermieten werden? Wenn ja, lassen diese eine Differenzierung hinsichtlich der 

vermieteten Tage pro Jahr und Einnahmen zu? 

 

2. Welche Kontrolle hat die Stadtverwaltung um das inoffizielle kommerzielle Vermieten von 

Wohnungen durch professionelle Vermieter zu verhindern? Welche städtischen 

Reglementierungen sind hier denkbar? 

 

Anlagenverzeichnis 

 
 

 

 

10.05.2019, gez. i.A. xxxxxxx   

Datum, Unterschrift 

 

 

  

 

Fraktion SPD, Frau Dr. Klisch 
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